

葉隠塾長日記

毎年十一月の第一日曜に「全日本大学駅伝」が行われます。スタートは熱田神宮で、弊社近くの道路も通るので、駅伝が近づくと道路規制予告の立て看板を目にするのですが、今まで全く興味ありませんでした。ところが今年は私の母校が初出場することになったので、にわか駅伝ファンとなり応援に行きました。熱田神宮はスタート一時間前からチアリーダー、応援団合戦で大盛り上がり。学校関係者から応援グッズと帽子をいただき、母校愛アゲアゲ！そしてスタート後、近づいてくるランナーたちに声援を送りますが、目の前を一瞬で通り抜けていきました…。わかっていましたが、あっけない…。それでもすぐに気持ちを取り替え、ゴールの伊勢神宮へ。しかし近鉄特急はすべて満席でしたので、立ちっぱなしで二時間近くかけて最寄り駅まで行き、そこから三十分歩いて着きました。選手が来るまでの間は、おはらい町で必勝祈願のビールを飲んでから、応援団と一緒に待ちます。さらに盛り上がりつつある応援合戦は見応え十分！そしてラストスパートのランナーが近づいてきて応援にも熱が入りますが、再び一瞬で通り抜けていきました…。結果、母校は七位でシード権獲得！来年は予選なしで、またここに来られることになりました。その後は伊勢神宮で文字通り「お礼参り」。名古屋へ戻ってから友人たちと祝勝会をして、早朝から一日がかりの大人の遠足を終えました。次は正月の箱根駅伝ですが、今度は家の中で、いただいた帽子被ってテレビ観戦します。皆さま、よいお年をお迎えくださいませ。

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂 訓(ひこさか さとる)

早いもので今年もあと一ヶ月を切りました。今年は私生活の物価高対策として、「年賀状じまい」と「自宅固定電話の廃止」を行いました。両方とも決断するまでためらいがありました。終わって一年ほどたった今となっては、もっと早くに止めておけば良かったと思うほどスッキリしています。まだまだ身の回りを断捨離しながら、良い年を迎えたいと思います。本年もありがとうございます。

森 大輔(もり だいすけ)

最近めっきり寒くなりました。暖かい食事が美味しい季節になってきましたね。我が家も「鍋率」が高くなる季節です。カミさん的には「作るのに簡単で美味しいし、言うことなし！」だそうです。日本酒にも合いますしね(笑)。

左藤 史隆(さとう ふみたか)

昨年に引き続き、身内(姪)の大学受験が控えているので、年末は嫁の実家ではなく、我が家で過ごす事が確定しています。そのため、大掃除を分割して行う事を検討しています。先日、冷蔵庫の故障による買い替えをした際に、台所の大掃除をしたのですが、冷蔵庫の下は例える事をためらう様な有様でした。去年掃除したはずの換気扇が、一年でどれ程汚れているかが怖くもあり、楽しみでもありません。

岡 洋次郎(おか ようじろう)

ついにマイカーの冬用タイヤを処分しました。車に雪かき用スコップを搭載することも無くなりました。寒い時期でも半袖で居ることも無くなりました。「寒い」という言葉が出てくるようになりました。雪国生まれの魂を失ってしまったようです。本年もありがとうございます。

大平 和彦(おおひら かずひこ)

健康診断の結果が出ました。気になっていた総コレステロール値は200程度に落ち着いて来ました。毎日の運動は増えていまして、やはり夕食に納豆を食べ続けているからかもしれません。納豆も冬が旬らしいので、今後もどんどん食します。

今月もお楽しみいただけましたか？

来月もよろしくお願ひします！



楠精工株式会社

- ・社員数：42名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作 (ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL: <http://www.kusunoki-dieholder.co.jp>